

家庭数

令和5年5月9日

保護者の皆様

大阪市立姫島小学校
校長 吉田 健太

学校ホームページによる情報発信について

新縁の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。平素は本校の教育活動推進にいつも温かなご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

新学期がスタートしてはや1ヶ月。子どもたちは新しい環境にも慣れ、授業に行事に頑張って取り組みを進めていってくれるものと楽しみにしています。少しでも充実した学校生活になるように教職員一同、力を合わせていきたいです。明るさや優しさがあふれている姫島小学校でありたいです。

さて、行事での子どもたちのようすや日々のちょっとした子どもたちのようすをお伝えするため、あるいは保護者の皆様にお伝えしなければならない情報をミマモルメのメール機能と併用して確実にお伝えするために、学校ホームページの記事を日々更新しています。本来業務のかたわらに記事を更新していますので、日々の記事は、ほんとうに子どもたちのちょっとしたようすを伝えることしかできていない現状ではありますか、「大阪市立姫島小学校」で検索をかけていただき、「お気に入り」等に登録して、ちょっとしたお時間に見ていただければ幸いです。

なお、学校ホームページの記事作成にあたっては、できるかぎり正面からのアップの写真は避け、個人名の記載はおこなっておりません。プライバシーの保護に配慮はしておりますが、それでも顔がまったくわからないという写真は難しいところです。

そこで、さまざまご事情やお考えにより、お子様の顔がはっきりとわかる写真の掲載は困るという場合は、担任もしくは教頭・校長に連絡帳・お電話等でお伝えください。さらに慎重に配慮をいたします。これまでお伝えいただいている方については、あらためてお伝えいただかなくても継続して配慮いたします。

本来、4月のはじめにお手紙を出さなければいけないところを連休明けの時期になってしまい申し訳ございません。お詫び申しあげます。